Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 15 Piéces
Superficie 500 m?
Référence 84052495
Prix 5950 000 €

Paris 1/7Eme
Maison a vendre (7/5017)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

A deux pas de la rotonde du parc monceau, le groupe vaneau vous propose ce
sublime hétel particulier, de 4 niveaux, construit en 1880 par le CéLébre architecte
albert lalanne pour son propre usage. I comprend au rez-de-chaussé : un
appartement de 140 m2 composé d'une entré, un salon salle a manger, une cuisine
équipé, 2 chambres dont une chambre parentale, une salle de bains avec wc,
Dégagement avec wc. Au 1 er étage: 80 m2 de bureaux. Au 2 eme étage : un
appartement en duplex de 130 m2 composé d'un double séjour de réception avec

vitraux d'époque et 5 Metres de hauteur sous plafond, une ...

Prime location, close to the rotonde du parc monceau, the vaneau group offers you
this sublime private mansion " hétel particulier", spanning 4 levels, built in 1880 by
the renowned architect albert lalanne for his own use. On the ground floor: a 140
sgm apartment comprising an entrance, a living-dining room, a fitted kitchen, 2
bedrooms including a master bedroom, a bathroom with toilet, and a hallway with a
separate toilet. On the 1st floor: 80 sgm of offices. On the 2nd floor: a duplex
apartment of 130 sgm featuring a double reception room with period stained glass

windows and 5 meters ...

AGENCE VANEAU SAINT-HONORE
111 rue du Faubourg Saint honore - 75008 PARIS 8EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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